

## Petorca: Comenzaron las obras para construir el primer Centro Comunitario en La Ñipa

Este jueves 7 de marzo comenzaron las primeras obras para construir el primer Centro Comunitario en La Ñipa, Petorca. El anhelado proyecto estará concentrado en la localidad mencionada junto a avances y actualizaciones constantes por parte del municipio.

*La municipalidad de la comuna comunicó que este proyecto “traerá beneficios significativos a nuestra comunidad, mejorando la calidad de vida de todos los residentes”.*

Anuncio Patrocinado



# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?